

## Unternehmensinsolvenzen 2000 - 2013

Laut KSV (Kreditschutzverband von 1870) gab es im Vorjahr österreichweit 5.459 Unternehmensinsolvenzen. Damit lag die Zahl der Insolvenzen 2013 weit unter dem Durchschnittswert der vergangenen 14 Jahre (2000-2013: 6.050).

2013 haben allerdings die Gesamtinsolvenzverbindlichkeiten mit 6,3 Mrd. EUR einen Rekordwert erreicht, was auf den Konkurs der Alpine Gruppe zurückzuführen ist. Ohne diese Großinsolvenz wären im Vorjahr auch die Insolvenzverbindlichkeiten rückläufig gewesen.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Jänner 2014  
Ansprechpartner: statistik@wko.at